

Les opposants perpètrent de nouvelles actions violentes dans les États vénézuéliens de Zulia et de Carabobo



Caracas, 11 avril (RHC-PL)- Des groupes vandales ont attaqué avec des cocktails molotov le siège du ministère vénézuélien de la Communication et de l'Information et la station de radio YVKE Mundial à Maracaibo, capitale de l'État de Zulia dans le nord est du pays, frontalier avec la Colombie.

Par ailleurs deux véhicules lourds , l'un d'entre eux chargé d'aliments et un autobus ont été incendiés par des individus cagoulés dans le sud de la commune de Valencia dans l'État de Carabobo.

L'attaque contre les installations de Communication a été condamnée par la ministre de ce secteur, Delcy Rodríguez, qui a réitéré que les actes violents n'arriveront pas à dévier le pays du chemin de la paix.

D'autre part, la Procureur Générale de la République, Luisa Ortega, a signalé que 191 personnes ont été accusées d'actes terroristes.

Ces actions, encouragées par l'extrême droite vénézuélienne, sont commises depuis le 12 février dernier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/20157-les-opposants-perpetrent-de-nouvelles-actions-violentes-dans-les-etats-venezueliens-de-zulia-et-de-carabobo>



Radio Habana Cuba